

Brindan ayuda a colmenas afectadas por los incendios

AGRICULTURA. La medida busca apoyar a los productores apícolas de cinco comunas, con entrega de insumos esenciales para mantención y recuperación.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Tras los incendios forestales, uno de los sectores más afectados fue el de la agricultura, entre ellos el del rubro apícola. A raíz de ello, es que en cinco comunas se inició la entrega de alimentación apícola destinada a productores del rubro que vieron directamente impactada su actividad productiva a causa de la emergencia. De acuerdo con el levantamiento realizado por los equipos municipales, se identificó a 100 productores apícolas afectados, a quienes el Ministerio de Agricultura decidió apoyar mediante la entrega de 294 kilos de jarabe y 341 sacos de azúcar, insumos esenciales para la mantención y recuperación de las colmenas dañadas por los incendios.

Las comunas donde se concentró esta afectación corresponden a Bulnes, Portezuelo, Quillón, Ránquil y Trehuaco, territorios en los que la apicultura cumple un rol clave tanto en la producción agrícola como en la polinización y el equilibrio de los ecosistemas. Este apoyo permitirá contribuir a la recuperación productiva de 5.941 colmenas, permitiendo a los productores enfrentar el período posterior a la emergencia y reducir las pérdidas provocadas por los incendios forestales.

El seremi de Agricultura de



SERÁN 100 PRODUCTORES BENEFICIADOS, TRAS CATASTRO.

Nuble, Antonio Arriagada, explicó que se realizó "la entrega de un kit de alimentación estratégica para abejas, que considera energía, azúcar y proteína, un suplemento que además se produce aquí mismo en la región junto a una empresa local. Esta es una ayuda rápida y necesaria para ir en apoyo de los apicultores afectados por los incendios forestales. Según nos han señalado los propios productores, se trata de un apoyo clave para mantener el sector apícola funcionando y seguir aportando no solo con miel, sino también con un rol fundamental en la polinización".

El apicultor de Portezuelo, Belisario Vargas, del sector Los Maquis, destacó la necesidad de esta clase de iniciativas, una vez identificados los alcances de la emergencia. "Después de los incendios, las abejas no tenían qué comer; revisé las colmenas y ya se habían consumido toda la alimentación que quedaba. Permite que las colmenas se mantengan vivas. A mí me contactaron directamente, porque existe un catastro de años anteriores, y eso facilitó que el apoyo llegara a tiempo. Fue una muy buena gestión".

Felipe Catalán, alcalde de Quillón, declaró que "en virtud

de las distintas necesidades que ha arrastrado este sinistro, este gran incendio a nuestra comuna, hoy tenemos grandes apoyos y uno de esto es hacia nuestros productores apícolas. Se realizó la entrega de azúcar y proteínas a siete apicultores de la comuna de Quillón, a quienes se vieron afectados por el humo y el fuego. Hemos tenido grandes afectaciones y también tenemos que seguir cuidando a nuestro mundo agrícola, a nuestros apicultores, a nuestros viñateros y por eso realizamos esta tremenda ayuda técnica para que vuelvan a levantarse con mucha más fuerza". **CG**